

#SÜDWEST 24. Oktober 2022

Klausur des Landesverbands Rheinland-Pfalz in Kaiserslautern

Ende September haben sich die Abgeordneten der Aktiven zusammen mit den Vertreter:innen der Personengruppen (Frauen, Senioren und Jugend) in Kaiserslautern getroffen. Die Teilnehmenden aus den Ortsverbänden konnten sich zunächst im Plenum über gemeinsame Interessengebiete austauschen, Probleme besprechen, Strategien entwickeln.



So konnte ein gemeinsamer Kurs in gewerkschaftspolitischen Themen für das nächste Jahr festgelegt werden. In den deutlich kleineren Personengruppen wurden gegen Ende der Klausur spezifischere Themen und Mitgliederinteressen erörtert.

Durch den nahen Austausch mit Vertreter:innen vor Ort konnten die Kleingremien verschiedene Aktionen organisieren, um auf die Herausforderungen der nächsten Zeit einzugehen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)